

DEFIENDE EL EKO



DEFIENDE EL BARRIO

El Eko es un espacio social, liberado y autogestionado del barrio de Carabanchel. Desde hace más de 14 años acoge actividades sociales, políticas, culturales y de ocio no mediadas por el consumo y el dinero.

También es un lugar de apoyo para muchas vecinas. Gracias a actividades y colectivos como la despensa solidaria, la tienda gratis, el taller de bicis, clases de apoyo escolar, redes de autodefensa laboral, colectivos de apoyo y asesoramiento de vivienda, entre otros.

Es un refugio para disfrutar, compartir y organizar actividades de cultura, música y deporte accesibles a todo el mundo. Dentro de sus paredes conviven proyectos autogestionados de teatro, circo, baile, taller de cuerda, salas de ensayo. Cuenta con una radio y un gimnasio popular, con entrenos de boxeo, grappling, muay thai o pilates.

Decenas de colectivos de la ciudad se organizan allí y luchan por diferentes causas sociales y políticas. Por eso **representa un punto de encuentro, de solidaridad, de apoyo mutuo, de lucha y autoorganización, de experimentación y aprendizaje social** para las vecinas y para la ciudad de Madrid.

Y está en riesgo de desalojo.

El fondo buitre **Midtown Capital Partners ha comprado el edificio** y quiere arrebataránoslo y especular con él. Esta adquisición es parte del proceso de **gentrificación** que está viviendo el barrio de Carabanchel desde hace unos años, transformándose en un lugar exclusivo, inaccesible y hostil para las vecinas.

Nos venden esta transformación como una oportunidad de recalificación para el barrio, cuando lo único que aumenta es el número de edificios en manos de los fondos de inversión, pisos de Airbnb, residencias exclusivas para artistas, galerías de arte, agencias inmobiliarias, restaurantes de lujo, franquicias, etc, **dismunuyendo de manera significativa el número de viviendas a precios justos limitando la opción de las vecinas a vivir en el barrio**, los negocios locales, y los necesarios espacios vecinales de solidaridad y apoyo mutuo, como el Eko.

Quieren barrios escaparate, con el único objetivo de generar beneficios para sus carteras. Y para ello, acumulan propiedades y expulsan a su gente.

Defiende el EKO. Defiende tu barrio.